

Los Bombarderos Semtexianos

Autor AGRAMAR
lunes, 29 de octubre de 2007

El 3ª de Semtexianos era uno de los últimos regimientos por llegar a Armageddon, casi a la vez cuando las flotas Orkaz comenzaban a ejercer su control casi completo sobre sistema. Las Naves orkaz obligaron a los transportes regimentales(que contaban con unas 17 baterías en su interior) a hacer un descenso muy arriesgado entre las líneas de bloqueo orkaz. A pesar de la presencia del Almirante Parol y su escolta de Cruceros, varios transportes fueron destruidos por los Orkos embutido en sobre todos los lados, tomando ocho baterías completas de Semtexianos , incluyendo cuatro compañías de infantería mecanizadas. tras el aterrizaje en Armageddon, el Coronel Evarta, el oficial de más alto rango vivo en el regimiento, decidió dividir los restos del regimiento en escuadras individuales y fueron dispersadas entre otros regimientos de la Guardia Imperial.

Solos, sin posibilidad de protección de sus propias compañías mecanizadas, los Semtexianos y sus baterías de artillería eran sumamente vulnerables a los ataques de los Orkoz. Una vez que fueron colocados en otras formaciones, se les garantizó al menos una protección razonable. Tres compañías mecanizadas más están actualmente de camino al sistema Armageddon, que habían sido retrasadas para contestar a unas incursiones de piratas de Orkoz sobre Umbridge 144 antes de que Armageddon en sí mismo fuera atacado. Esto es la mayor esperanza del Coronel Evarta ya que, si sus refuerzos pueden atravesar el bloqueo de Orko intactos, su regimiento podrá ser totalmente reformado y serán otra vez capaces de proporcionar un apoyo de artillería numeroso y concentrado que enviará a muchas bandas de guerra Orkaz al infierno.

El Nacimiento de un Regimiento Nuevo

Los Semtexianos son un regimiento relativamente nuevo, fundado en el año 941 del M41 como una respuesta directa a la primera invasión de Ghazghkull de Armageddon. Esto era el primer regimiento que alguna vez se había reclutado alguna vez en el mundo minero de Semtexia y la creación de su fuerza militar nació de la desesperación durante la Segunda Guerra de Armageddon . Como el avance de las hordas Orkaz fue tan rápido a través de Armageddon Secundus, muchas fábricas cayeron ante su avance, incluyendo aquellas responsables de la fabricación de la artillería, privando así a las fuerzas Imperiales de un recurso muy importante que desesperadamente era tan necesario en la batalla.

Con muchos combatientes de los mundos vecinos a Armageddon ya combatiendo en la defensa de Armageddon durante este primer asalto Orko, o en plena preparación de sus propios sistemas para un posible ataque , esto obligó a los Semtexianos a usar sus recursos limitados para proporcionar un ejército de refuerzo. Las piezas de artillería fueron fabricadas a toda prisa con todas las materias primas que podrían arrancarse de la superficie del planeta, con muchos vehículos mineros y civiles paisanos desmontados para proporcionar los componentes necesarios. Sin embargo el 1ª de Semtexianos anduvo escaso tanto de hombres y equipo para el viaje a Armageddon. Apenas formaban 4 baterías completas.

Una vez sobre Armageddon, inmediatamente fueron desplegados en las líneas de combate de, que había sido empujadas hasta la lejana Ciudad Colmena de Acheron por la marea irresistible Ork. Sus decididas acciones al rechazar a los Orkoz en Acheron con un intenso bombardeo hicieron a la Ciudad Colmena imposible de asaltar y permitieron a los defensores asediados resistir hasta que los Marines Espaciales llegaron sobre al planeta, encabezados por los Ángeles Sangrientos. Esta batalla hizo que todos los regimientos futuros reclutados en Semtexia seguirían la tradición de los Bombarderos.

Semtexia

Antes de que los Bombardeos Semtexianos fueran reclutados en este mundo, Semtexia siempre había sido considerado como un planeta minero modesto, con un suministro de diezmos pobres para el Imperio. Su exportación única de Kultrinium era útil en la fabricación de armas en Armageddon, pero desde que Semtexia ha comenzado la producción de unidades militares regularmente ha aumentado en la importancia de la planeta de forma muy importante. Con regimientos por reclutar, más mineros fueron transportados al planeta, proporcionando un aumento exponencial de la población. Con la mayor mano de obra, nuevos yacimientos de mineral rápidamente fueron encontrados y esto ha conducido a diseños de artillería más complejos y poderosos y también a la producción de las Minas Sumiderp Semtexianas, que ahora son legendarias.

Organización del Regimiento

Los regimientos Semtexianos son organizados en baterías, con cada batería siendo el equivalente a una compañía estándar. La mayoría de ella está comprendida por vehículos del tipo 'de asedio' más pesados, como Basilisks, Bombards and Manticores. Hay, sin embargo, también unas baterías ligeras de Griffons, Hydras y compañías de infantería mecanizadas que típicamente son usados para el apoyo cercano y la defensa de las piezas de artillería.

En la batalla, el trabajo de los Semtexianos es apoyar a los regimientos y construirán terraplenes inmensos con su Compañía de ingenieros para proporcionar protección a cientos de vehículos de artillería que se estirarán en una línea imponente de millas de longitud detrás de las zonas principales de guerra. Allí ellos se quedarán durante la duración del conflicto, listos de recibir peticiones de apoyo artillero de oficiales de la Guardia en combate o, o bien, lanzar una serie de bombardeos numerosos y devastadores sobre el enemigo, neutralizando toda la oposición enemiga de forma eficaz antes de que otro movimiento de regimientos aplaste cualquier resistencia restante.

Su metodología de guerra hace que los regimientos sean sumamente vulnerables contra un enemigo móvil o un ejército que es capaz de lanzar un ataque relámpago que penetra las líneas defensivas antes de que cualquier acción pueda ser tomada. Por esta razón, los Semtexianos casi siempre funcionarán en conjunción con otros regimientos. Las relaciones entre el Semtexianos y otras formaciones de la Guardia Imperial son por lo general muy cordiales, nacidas del hecho de que ambos comprenden que una vez que la batalla empieza, los regimientos deben confiar totalmente el uno en el otro.

Tomado por Raist de Internet. Traducido y Adaptado por Me.